

## Bs. 3500 millones en créditos fueron otorgados en Expo Aragua 2016

Autor Administrator

Monday, 17 de October de 2016

Modificado el Sunday, 16 de October de 2016

Banca pública respalda a pequeños, medianos y grandes empresarios

Emen.- El Viceministro de Hacienda y presupuesto público, Herles Carrero, informó que este sábado fueron aprobados tres mil quinientos millones de bolívares, a través de la banca pública, para empresarios y otros financiamientos, en la Expo Aragua Potencia 2016.

«Hoy hicimos una entrega de 3.500 millones de bolívares a través de la banca pública y así queremos estar distribuyendo créditos para democratizarlos y poder apuntalar la Venezuela potencia que todos aspiramos y que queremos», señaló Carrero.

Destacó la importancia de democratizar la banca pública, para promover a los pequeños y medianos empresarios, a fin de promover el desarrollo económico del país.

«El Gobierno Bolivariano, a través de la banca pública ha demostrado que está al servicio de los ciudadanos», dijo el Viceministro quien explicó las tres estrategias que impulsa el Ejecutivo a través del motor Banca y Finanzas.

«La socialización bancaria que es trascender a lo que ha sido la bancarización, el acceso de los ciudadanos a algún instrumento de la banca, que incluye la democratización del crédito (¡) La segunda estrategia está vinculada las carteras de crédito dirigidas a sectores económicos específicos que necesitan ser respaldados (¡) Y la tercera gran estrategia es el reimpulso al sistema nacional de garantías recíprocas», explicó Herles Carrero.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Banca/Bs--3500-millones-en-creditos-fueron-otorgados-en-.aspx>